



Les membres des Conseils de la FONDATION DU FESTIVAL DE JAZZ DE MONTREUX et de la MONTREUX JAZZ ARTISTS FOUNDATION, la Direction et l'ensemble du Bureau permanent ainsi que toutes les équipes bénévoles du MONTREUX JAZZ FESTIVAL

ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Monsieur Pierre KELLER

*Membre des Conseils de la Fondation du Festival de Jazz de Montreux
et de la Montreux Jazz Artists Foundation*

Tous rendent hommage à sa personnalité unique, à son implication et lui exprime sa profonde reconnaissance pour son immense contribution artistique qui a révolutionné l'image du Montreux Jazz Festival pour en faire une œuvre d'art.

Nous adressons à sa famille et à ses proches, nos sincères condoléances et leur témoignons notre entière sympathie.